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COMISIÓN

Versión taquigráfica de la reunión realizada
el día 3 de abril de 2018

(Sin corregir)

Preside: Señora Representante Mabel Quintela.

Miembros: Señores Representantes Walter De León, Martín Lema Perreta, Lorena
Pombo y Nibia Reisch.

Secretaria: Señora Myriam Lima.

Prosecretaria: Señora Viviana Calcagno.
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SEÑORA  PRESIDENTA  (Mabel  Quintela).- Habiendo  número,  está  abierta  la
reunión.

En el día de hoy teníamos previsto recibir a un invitado, pero lamentablemente no
ha venido.

Como no tenemos más puntos en el  orden del día,  consulto a los diputados si
quieren hacer algún planteo.

SEÑOR LEMA (Martín).- El próximo jueves 12 la Comisión va a visitar el Instituto
Nacional de Donación y Trasplante de Células, Tejidos y Órganos, INDT.

El año pasado, recibimos a la Fundación Corazoncitos, que nos explicó la tarea
que realiza. Ellos están sumamente interesados en poder participar de una reunión con el
INDT. Si los integrantes de la Comisión están de acuerdo, podríamos invitarlos para que
el jueves 12 compartan con nosotros esa reunión de ida y vuelta con las autoridades del
Instituto. Además, esa sería una buena instancia para conocer la opinión de los familiares
y de la Fundación, que trabaja mucho el aspecto emocional y conoce esta problemática.

SEÑOR DE LEÓN (Walter).- Con relación al tema que se ha planteado, creo que
sería importante que la Comisión invitara a una reunión al  Área de Terapia Celular y
Medicina Regenerativa del Hospital de Clínicas. Esta unidad estudia una técnica que a la
larga va disminuir el número de trasplantes, ya que intenta crear órganos a partir de la
genética del paciente. No se trata de una medicina del futuro, sino que es algo que ya se
está  haciendo:  hoy  en  día  se  pueden  sustituir  cartílagos  y  piel  mediante  medicina
regenerativa y no es necesario utilizar trasplante.

En el Hospital de Clínicas de nuestro país hay un equipo muy bien formado, y sería
bueno estimularlo.  Inclusive, al  momento de analizar la próxima rendición de cuentas,
podríamos  tenerlos  en  cuenta.  Digo  esto  porque  hace  unos  años  estuvieron  en  la
Comisión Especial  de Innovación, Ciencia y Tecnología y plantearon que necesitaban
equipamiento.

SEÑORA PRESIDENTA.- Si  están  de  acuerdo,  procederemos  tal  como  se  ha
propuesto.

(Apoyado)

——Entonces, a través de la secretaría haremos los trámites necesarios para llevar
adelante las propuestas de los señores diputados.

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión.
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